

Madame Gisèle **Looser**

a le grand chagrin de vous faire part, après 61 ans de vie commune, du décès de son très cher époux

Max LOOSER

survenu dans sa 87e année, le samedi 17 mars.

Après une longue période de souffrances, Max est parti, serein et apaisé, veillé par notre ami Alain Faron.

Les familles **Looser, Perrin, Kernen, Bergerat, Egli** et les nombreux amis partagent avec elle cette tristesse.

Un recueillement musical dans la plus stricte intimité a réuni les proches le mercredi 21.

Madame Looser adresse sa reconnaissance à ses amis Alain Faron et Fernando Simao pour leur disponibilité sans faille, à Mesdames Della Mukherjee et Andrée Juvet pour leur réconfort quotidien, et remercie toutes les personnes qui ont, en ces circonstances douloureuses, manifesté leur tristesse.